



Gewalt hat viele Gesichter

25-11-2022 - Driland Kolleg zeigt Flagge

Auch in diesem Jahr beteiligt sich das Driland Kolleg Gronau wieder am weltweiten Aktionstag gegen Gewalt an Frauen am 25.11.22. Auf Initiative der Gleichstellungsbeauftragten der Schule, Simone Sander, und der Schulsozialarbeiterin Magdalene Bücker versammelten sich beide gemeinsam mit Studierenden und Lehrer:innen vor der Schule, um Haltung zu zeigen. Die himmelblaue Flagge der Menschenrechtsorganisation "Terre des Femmes" mit der Aufschrift: "Frei leben ohne Gewalt" wurde gehisst.

"In diesem Jahr denken wir besonders an das Leid der Frauen im Iran und der Ukraine", teilt Magdalene Bücker mit. Simone Sander ergänzt: "Am Driland Kolleg versuchen wir immer wieder im Unterricht für diese Problematik zu sensibilisieren und weisen auch auf Hilfsangebote hin, die es in Gronau für betroffene Frauen gibt."

Passend dazu zeigen die Versammelten in diesem Jahr aus Anlass der Fußball-WM in Quatar die Regenbogenfahne. "Wir wollen damit auf die besondere Situation queerer Menschen hinweisen und auch hier deutlich Haltung zeigen", bemerkte Schulleiter Oliver Keesen.